

中文校名：英国考文垂大学
英文大学：Coventry University
学校类型：综合
所属地区：英格兰
网址：<http://www.coventry.ac.uk/>



学校介绍：英国考文垂大学的建校历史可追溯到 1843 年考文垂设计学校。现在的考文垂大学由多座学院在 1970 年合并之后成立。能够提供地区性教育、全国性教育和国际教育，并为学生提供良好的学习环境，同时继承了提供高等教育和多学科研究的优良传统。

考文垂大学具有从预科、本科、硕士至博士的系列培养体系，设有以下 5 个院系：



商务，社会与环境学院
工程与电子信息学院
健康与生命科学院
艺术与设计系
继续教育系

项目介绍：该校作为一个提供高质量高等教育的英国国家公立教育机构，拥有值得骄傲的传统。同时，考文垂大学充满活力，全球化的办

学态度也与我校的办学目标相契合。两校签有交换生协议。

申请流程：

Step 1	Select Coventry University as your chosen Erasmus destination
Step 2	Contact your own department or International Office at your university and make sure that your home university department has a formal agreement with Coventry University.
Step 3	Once your home institution has approved your participation in the programme you will receive an e-mail from us with the application process explained.

申请所需材料：

- Transcript of results
- Copy of your passport
- IELTS Score (for Non-EU students only)
- For Art and Design students your portfolio or demonstrations of your work may be required.

项目途径：校际交流

项目类型：交换生项目，为期 1 年